

第20回下松市民ウォークラリー大会

1月28日(日) 豊井地区



当日は、小雨が降る中でしたが29チーム116名の方が参加され、12個のチェックポイントでクイズに答えたり、ゲームを楽しんだりしながら歩きました。豊井地区には車の通れないような細い道が多数あり、参加者の皆さんは普段通ることのない道を歩くことで、下松の再発見につなげることができました。

チェックポイントでは、豊井地区に古くからある神社や寺、日立製作所などにまつわるクイズに挑戦し、豊井地区ならではの魅力を感じることができたのではないかと思います。

ゴールした後は、地元の東地区社会福祉協議会などでこの会の皆さんから温かい豚汁がふるまわれました。また、健康増進課による血圧測定や健康相談も行われ、楽しい1日を過ごすことができました。

次回は、12月9日(日)に久保地区で行います。次回も多くの方の参加をお待ちしています。



知っているようで知らない 次回は久保地区で開催
新しい下松を発見しましょう!!



第72回下松駅伝競争大会

1月14日(日) 下松スポーツ公園総合グラウンド
スタート・ゴール

私たち推進委員は、駅伝競走大会の中継所の役員としてタイムを計ったり、報道係として各所の写真を撮ったりするなどして大会を支えました。

役員として選手の間近で見ることができましたが、どのチームも一生懸命走り、襷をつないでいる姿に感動しました。

また、多くの方が各中継所はもちろん、沿道でも応援しておられ、走る人も応援する人もみんなが一丸となった大会になったと思います。



第3回くだまつ笠戸島アイランドトレイル

2月11日(日) 笠戸島はなぐり海水浴場スタート・ゴール



推進委員はボランティアスタッフとして参加し、選手の誘導をしたり応援をしたりしました。

38都府県からの参加があり、「宝の島 笠戸島」の魅力が全国へ発信されたことと思います。昨年も参加された選手の方と再会することができ、私達も楽しみながらの一日となりました。



下松レクフェスタ 2018inスポーツ公園

3月21日(水・祝) 下松スポーツ公園体育館



当日は、幼児から70代の方まで幅広い年齢層の方が参加され、どの種目でも笑顔と白熱したプレーが見られました。この日のために短期スポーツ教室などで練習してきたチームもあり、少しでも良い記録を出そうと心地よい汗を流しておられました。

また、今年度は昨年度より1種目追加し、「ワンバウンドふらばーるボールバレー」も行いました。参加者の皆さんは、どこに飛ぶか分からないボールを追いかけ、楽しそうな声がコート各所で聞かれました。

<参加チーム数>

アジャタ ジュニアの部	16チーム
フリーの部	9チーム
長縄跳び	12チーム
ワンバウンドふらばーるボールバレー	10チーム

<優勝チーム>

アジャタ ジュニアの部…グリーンボールズ

フリーの部…ニューかあちゃんズ

長縄跳び…米泉湖緑の少年隊

ワンバウンドふらばーるボールバレー…きらら



**来年も3月21日(春分の日)に開催されます
皆さんの参加をお待ちしています!**



【平成30年度 スポーツ推進委員関連主要行事】

行 事	日 時	会 場
第1回ワンバウンドふらばーボールバレー大会	平成30年9月16日(日)	下松市市民体育館
第68回下松市 市民体育祭	平成30年10月7日(日)	下松市市民運動場 下松スポーツ公園総合グラウンド 下松スポーツ公園ゲートボール場 下松市市民体育館 下松市市民体育館 下松スポーツ公園球技場 下松スポーツ公園体育館
第21回下松市民ウォークラリー大会	平成30年12月9日(日)	久保公民館区
第73回下松駅伝競走大会	平成31年1月20日(日)	下松スポーツ公園総合グラウンド スタート・ゴール
下松レクフェスタ2019 in スポーツ公園	平成31年3月21日(祝)	下松スポーツ公園体育館

【OBのコメント】

平成12年から5年間、体育指導員を務めさせて頂きました。私が活動していた時期はニュースポーツを取り入れ始めた時点で、キンボール、シャトルゴルフ、ヒューストン等を体験したことを思い出します。

現在私は、定年を迎え再雇用で仕事をしながら、公民館活動のソフトボールやジョギング（足腰の衰えを感じ約20年ぶりに始めました。）等のスポーツを親しんでいます。又、地域ボランティア活動にも参加しお手伝いさせて頂いています。

スポーツ好きの私にとっては若者から年配者まで、たくさんの方にスポーツに親しんで頂き、体力づくり・健康づくりをして頂きたいと思っています。生涯スポーツを推進されるスポーツ推進委員の皆様のご活躍を期待しています。



伊内 耕治さん

編集後記

昨年は中止になってしまった駅伝大会が今年には実施されました。ウォークラリー大会は寒い中でしたが、ボランティアの方達の協力を得て開催することができました。笠戸島のアイランドトレイルでは、県外からの参加者も年々増え「去年もどこかでお会いしましたよねー！」と私たちの顔を見て声をかけていただけようになりました。今後もスポーツを通して人との繋がりを増やすことができたら嬉しいです。いろいろな行事を通じて、人との出会いに喜びを感じながら推進委員の活動を進めていきたいと思っています。